

今年は今無料体験で参加!! 花交流フェア

令和6年5月3日(金)・4日(土)豊橋公園で開催の花交流フェア2024に今年も参加した。例年の押し葉・押し花の葉作りと木の名札作りに加えて牛乳パックを加工したエコトンボ作りを無料体験で行った。



初日は会員11名で各ブースに分かれて担当、開始直後より混雑し葉が約200個、名札が約150個、エコトンボが約180本の大盛況で終了。2日目は会員12名で対応、根本幸典議員が来場されたり公園緑地課の夏目専門員やアーレスティの荻野さんもお見えになった。天候にも恵まれ大勢の人が体験出来て葉約160個、名札約200個、エコトンボ約150本と連日の大盛況でした。前日の準備から終了後の片付けまでご協力頂いた会員の皆様お疲れ様でした。【写真左：名札作りの様子。写真右：エコトンボ作りの様子】



初企画 夏休み「流しそうめん会」



令和6年7月28日(日)、子供会員の夏休みの思い出作りに流しそうめんを企画開催しました。まずは竹を採るところからスタートです。シイタケ栽培地横で丁度よさそうな竹を切り出し、8mに切断後竹を割り子供会員と共に節を除去しました。竹の準備の間に他の会員は食材やテーブルの準備で大忙しです。手感いながらも何とか準備が終了、そうめんが流れると子供も大人も大はしゃぎ、一口ゼリーや枝豆も流しました。根本衆議院議員の都合が悪く秘書の彦坂さんが代理で参加してくれました。パワー全開、関元衆議院議員は自ら率先して、ノコギリで竹を切り出し会場まで運んで大活躍でした。



【写真左上：会員と協力して竹を切出す関健一郎元衆議員と彦坂秘書、写真右上：節を除去する会員と彦坂秘書、写真左下：みんなで乾杯、写真右下：流れるそうめんを待つ会員達】

